

Exigen al Gobierno soluciones para la Cuesta Chinchorro

Tanto el Gobernador Diego Paco como el Alcalde Orlando Vargas emplazaron al Presidente Boric.

Redacción
La Estrella

La conectividad en la Región de Arica y Parinacota está en crisis por el cierre de la Ruta 5 Norte entre Arica e Iquique. Ante esto, el gobernador Diego Paco visitó esta madrugada la cuesta Chinchorro para ver la situación en terreno y conversar con carabineros y transportistas que estaban detenidos debido a la restricción horaria.

Desde hace cuatro meses, la ruta se cierra entre las 22:00 y las 06:00 horas por desprendimientos de rocas, afectando gravemente el transporte, el turismo y la agricultura. "Es impensable que una región completa siga aislada sin una solución clara. Si esto pasara en la Región Metropolitana, el Ministerio de Obras Públicas ya habría tomado medidas urgentes para restablecer la conectividad", criticó el gobernador Paco.

El problema se agrava con la llegada del Carnaval con la Fuerza del Sol, que podría verse afectado por la falta de acceso en hora



EL GOBERNADOR DIEGO PACO ESTUVO EN EL LUGAR EN EL HORARIO EN QUE LA RUTA SE CORTA.

rio nocturno. Además, los transportistas siguen siendo afectados por las dificultades para trasladar insumos y productos.

El gobernador Diego Paco exigió al Gobierno, y particularmente al Presidente Gabriel Boric, que intervenga de inmediato para garantizar una res-

4
meses de cortes se están cumpliendo en la Ruta 5, en el sector de la Cuesta Chinchorro, debido a los constantes derrumbes.

puesta efectiva y rápida. "No podemos seguir esperando soluciones a medias. No basta con restricciones horarias; necesitamos infraestructura segura y permanente para garantizar la conectividad del extremo norte", agregó.

El gobernador reafir-

mó su compromiso con la región y adelantó que seguirá trabajando con otras autoridades locales para presionar al Gobierno central en busca de una solución definitiva.

ALCALDE VARGAS

Una preocupación similar manifestó el alcalde

de Arica Orlando Vargas. "Le exigimos al Estado, le exigimos al Presidente Boric que se preocupe de Arica. No podemos tener cortado el tránsito de camiones y el transporte de pasajeros", dijo.

"Por debajo de la cuesta de Camarones tenemos una vía que ofreció Manuel Ariztia para usarla como una salida. No podemos seguir sufriendo con el corte de una de las entradas a Chile", manifestó el edil.

"Arica es Chile, por lo tanto, desde aquí le pedimos al Presidente una solución real y definitiva. Sobre todo, ahora que se acerca la celebración de nuestro Carnaval donde cientos de personas viajarán desde el sur del país para sumarse a este gran evento cultural", agregó el jefe comunal.

Vargas cree que es urgente que la seremi de Obras Públicas se "ponga las pilas". "No es posible que el tránsito esté detenido durante ocho horas. Los pasajeros, los conductores y los camioneros que traen su carga sufren las consecuencias de esto".